
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 119 del 12/07/2018

Oggetto: Interrogazione del consigliere Ciardi sull'emergenza rifiuti.

(Risponde Alessi Filippo)

    

Considerato che si  sta andando incontro ad una vera e propria emergenza rifiuti  relativa 
all’intero territorio regionale, emergenza che riguarda tutti, cittadini e aziende, per la nota  
insufficienza di discariche, la carenza di impianti volti al recupero di materia ed energia e allo 
smaltimento; 

Considerato che lo smaltimento dei rifiuti  speciali  è sempre più difficile, lento e costoso a 
causa delle carenze di impianti sul territorio regionale;

Visto che anche i gestori  dei  rifiuti  urbani, individuati  dai  diversi  ATO regionali, hanno già 
manifestato le gravi difficoltà che incontrano;

sono a chiedere alla S. V.

informazioni e aggiornamenti sul nuovo piano regionale che dovrà gestire tutta la materia.
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